
Ulrich Matthes legt sein Amt als Präsident der
Filmakademie nieder

Berlin. Ulrich Matthes will nicht erneut als Präsident der Deutschen Filmakademie kandieren. Das meldet der
rbb am 09. Februar 2022. Damit legt der Schauspieler sein Amt nach drei Jahren nieder. Bei seiner
Entscheidung hätten auch die Kampagnen-Videos unter dem Titel „allesdichtmachen“ eine Rolle gespielt,
deren ironischen Ton Matthes kritisiert, heißt es weiter.
Den Posten übernahm Ulrich Matthes vor drei Jahren von Iris Berben.

Quelle: https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/personalien_strich_kulturpolitik/ulrich_matthes_leg
t_sein_amt_als_pr%C3%A4sident_der_filmakademie_nieder/komplett/

Abgerufen am: 03.06.2024

/person/ulrich_matthes/?scrollto%5Bautoren%5D=5

